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滑らかなピーナッツバター

　空港に向かう途中、ピーナッツ工場のピックスに立ち寄りまし

た。そこは巨大な工場で、ニュージーランドで有名なピーナッツバ

ターの一つがどのように作られるのかを見ることができました。日

本の味とはまた違った味わいで本当に美味しかったです！お土

産にピーナッツバターを買った人もいました。

　その後、高橋さん、メアリーさんと別れました。高橋さんとは2か月後、メアリーさんとは来年

ニュージーランドでまた会いましょう!メアリーさんは私たちのためにたくさんのことをしてくれまし

た。彼女はニュージーランドの私たちのおばあちゃんです。いつも「はやく～！」と言って私たち

を急がせてくれました。それは永遠に私たちの頭に残るでしょう。

　そして、この日はガイドの橋本さんとの５日間の最終日となりました。彼女のおかげで、私たち

はニュージーランドで多くのことを学びました。正直に言うと、英語のアクセントが違うため、キー

ウィの人々の言うことを聞くのは少し大変でした。彼女は私たちが彼らの言語を理解できるよう

に助けてくれました。

見渡す限りの絶景



　オークランドに到着後、南半球で一番高いタワーであるスカイタ

ワーへ向かいました。天気がよかったので、60階からはオークラ

ンドの街並みが一望できました。床の一部がガラスになっている

ところがあり、歩くのがとても怖かったで

す。チャンスがあれば、タワーの真ん中

からバンジージャンプをすることもできま

す。いつか挑戦してみたいです！

伝統的なフィッシュアンドチッ

プス

　ようやくホテルのレストランでフィッシュアンドチップスを食べるこ

とができました。初めて食べる人がほとんどでしたが、とても気に

入ったようでした。オークランドは本当に素晴らしい街で、さまざま

な国から来た人がたくさんいることがわかりました。そこを歩くだ

けでとても楽しかったです。また、明日お

土産が買えるお店もいくつか見つけまし

た。

生徒のコメント　第六弾



今日はどうでしたか？明日はどんなことが楽しみですか？

「今日はピーナッツバターファクトリーとスカイタワーに行きました。景色も良くてとても綺麗でし

た。明日は全力で楽しみます。」井澤

「今日はピーナッツバター工場とスカイタワーに行ってきまし

た。スカイタワーからオークランドの美しい景色を見ました。明

日は少し自由な時間が取れるので、ニュージーランド最後の観

光を楽しみたいです。」井田

「今日モトエカを出てオークランドに戻ってきました。ピーナッツバター

工場に行ってきてピーナッツバターの作り方を学びました。今日は結

依菜とお別れするのが寂しかったです。午後はオークランドのスカイタ

ワーへ行きました。景色がとても綺麗でした！明日はオークランドの歴

史についてより学ぶために博物館に行きます。」笠井

「今日はまずピーナッツ工場に行きました！」そしてオークランドに戻り

ます！スカイタワーに行きました。とても美しい景色でした！明日は

色々なところに行くのが楽しみです！」菊池

「今日、私たちはモトエカを出てピーナッツバター工場に行きました。工場に入った瞬間からピー

ナッツの香りが漂ってきました。工場を見学し、ピーナッツバターが作られている様子を見ること

ができました。ピーナッツバターを試してみましたが、チョコレートピーナッツバターが最高でし

た！ツアー終了後、結依菜とメアリーさんに別れを告げてネルソン空港を出発しました！オーク

ランドではスカイタワーに行きました。晴れていたのでとても景色がよかったです！明日はオー



クランドを見て回るする予定ですが、私の目標はガイドの説明を聞いて、その場所についてたく

さん学ぶことです!」古谷

「今日、私たちはモトエカを出て、ピックのピーナッツバターワールドに行きました。工場内はとて

も興味深く、とても楽しい時間を過ごさせていただきました。そしてモトエカを出てオークランドへ

向かいました。オークランドに行くのを楽しみにしていましたが、モトエカを離れるのはとても残

念でもありました。この別れは私を成長させてくれました。もちろん悲しいことだけではなく、スカ

イタワーの景色はとても美しくて感動しました。明日博物館に行って、ニュージーランドについて

もっと学ぶのを楽しみにしています。」清野

「今日、私たちはモトエカを出発し、オークランドに到着しました。スカイタワーの眺めはとても良

かったです。美術館が好きなので街を歩くのが楽しみです。」野澤

「今日は素晴らしかったです。私たちはネルソンからオークランド空港に向かいました。また、

オークランドのシティホテルにも行きました。ホテルではお料理も美味しかったし、部屋も最高で

した。」矢口

「今日はモトエカからオークランドに移動してスカイタワーに行き

ました。スカイタワーからの眺めは素晴らしかったです。明日は

たくさん歩くので体調管理に気をつけます。」山平

「スカイタワーはとても美しくて印象的でした。メアリーさんとお

別れするのが悲しかったです。明日は長時間のグループ活動

なので、周りに気を付けて行動したいと思います。」吉田
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